



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2013

P130619

Totalrevision des Gütertransportgesetzes; Gesamtkonzeption zur Förderung des Schienengüterverkehrs in der Fläche; Eröffnung des Vernehmlassung

://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die Totalrevision des Gütertransportgesetzes mit einem Gesamtkonzept zur Förderung des Schienengüterverkehrs in der Fläche. Als Logistikstandort hat der Kanton Basel-Stadt ein besonderes Interesse an einem gut funktionierenden Güterverkehr.

In seiner Antwort an das Bundesamt für Verkehr schliesst sich der Regierungsrat grundsätzlich der Stellungnahme der Konferenz der kantonalen Direktoren des öffentlichen Verkehrs (KöV) an. Darüber hinaus misst er dem Aspekt Sicherheit, der mit dem wachsenden Transport von Gefahrgütern in dicht besiedelten Räumen und auf grossen Bahnknotenpunkten wie im Kanton Basel-Stadt immer wichtiger wird, eine sehr hohe Bedeutung bei. Der Regierungsrat ersucht daher den Bund, im Gesamtkonzept für den Schienengüterverkehr die Sicherheit besonders zu berücksichtigen. Auch erwartet er, dass der Bund in absehbarer Zeit in ein schweizweites Gesamtkonzept auch den alpenquerenden Transitverkehr mit einbezieht.

